
 

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA 

Sesión jueves 7 de diciembre del 2023   

Suplente de Edil del Partido Colorado, Dra. Laura Rodríguez: se refirió a algunas 

declaraciones de público conocimiento que podrían afectar el futuro del Liceo Militar. 

Recordó que las inscripciones están abiertas y se mostró preocupada por las 

declaraciones ex Diputado del Frente Amplio Luis Puig, donde manifestó que los 

días 8 o 10 de diciembre del año en curso, se llevará a cabo el congreso 

denominado „Mariano Arana‟, donde se presentan las bases programáticas para lo 

que será el gobierno del Frente Amplio y, dentro de ellas, está la propuesta de 

eliminación de los liceos militares. 

Suplente de Edil del Partido Nacional,  Prof. Virginia Souza: recordó que integra 

la Comisión de Agro e Industria y Bienestar Animal, junto a 10 u 11 compañeros más 

entre ediles titulares y suplentes, grupo de trabajo está conformado por productores 

rurales, docentes, integrantes de Instituto Nacional de Colonización, también del 

INIA, técnicos agropecuarios -somos técnicos agropecuarios- veterinarios e 

ingenieros agrónomos, destacando que “somos gente grande, comprometida con su 

función; sabemos lo que hacemos”.  

 

Edil del Frente Amplio, Prof. Tabaré Amaral:  presentó un reclamo por el el 

transporte urbano de pasajeros, planteando la posibilidad que en las diversas 

paradas de ómnibus de la ciudad, se pueda colocar un mapa con el recorrido de las 

diferentes líneas de ómnibus, a fin que los usuarios conozcan qué recorrido 

realizará, y qué ómnibus deben tomar. También presentó un pedido de los vecinos 

de la calle John Kennedy de barrio Centenario, quienes trasladaron su preocupación 

por el estado de dicha calle, y de muchas de las calles del barrio, ya que se 

encuentran en muy malas condiciones. 

 

Suplente de Edil del Frente Amplio, Javier Guedes: canalizó un planteamiento 

por algunas situaciones que ocurren en el cementerio local. Dijo que varios vecinos 

seacercaron con la preocupación que tienen por el tema de las urnas que han 

cambiado de lugar; algunas están rotas, otras han tomado otro destino y que no se 



encuentran en el lugar donde van los dolientes. Presentó un pedido de informes al 

respecto.  

 

Edil del Partido Nacional, Hubare Aliano: se refirió al anterior gobierno nacional 

de nuestro país. Recordó algunas irregularidades de los gobiernos presididos por el 

Frente Amplio, y la convivencia con el PIT CNT. Denunció y recordó casos de 

denuncias por corrupción.  

 

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: hizo referencia a una obra 

impulsada desde el gobierno nacional en Montevideo: el Hospital del Cerro. Sostuvo 

que le dio mucha curiosidad, el ataque sistematizado de la oposición, referido a este 

tema. Primero que nada, ‘que el proyecto no iba a salir’, ‘que era inviable’, ‘que no 

había recursos’, ‘que había sobreprecios’, al destacar que dicho hospital llegó para 

cambiar una gran zona y atender una necesidad que estaba desatendida. 

 


